

## MUNDO EMPRESARIAL

## CELPAX

## La compañía presenta concurso en España

La filial española de Celpax, surgida en Barcelona en el 2010 y creadora de dispositivos que miden la satisfacción del empleado, ha presentado concurso incapaz de reestructurar y hacer frente a 300.000 euros de deuda con entidades públicas y otros 200.000 con su matriz en Suecia, donde se trasladó hace dos años y seguirá operando. El concurso se da por un enfoque erróneo, una ronda fallida y la pérdida de clientes. / Redacción

## AUDAX

## Obtenido el concurso para suministrar gas a la CCMA

Audax Renovables ha ganado el concurso público convocado por la Corporació Catalana de Mitjans Audiovisuals (CCMA) para suministrar el gas natural a sus instalaciones. Se trata de un acuerdo para suministrar un total de 1.500.000 de kWh de gas al año y que supondrá superar los 4.000.000 de euros en energía suministrada a la finalización de los contratos. Audax competía contra Naturgy y Cat Gas. / Redacción



José Elías, presidente de Audax

## CAMBRA DE BARCELONA

## Renovación de los consejos de las comarcas barcelonesas

La Cambra de Barcelona ha iniciado la renovación de los miembros de sus diez consejos de delegación de las comarcas barcelonesas, así como la ratificación de los que siguen en el cargo, tal y como aprobó en el primer pleno del pasado 25 de julio. Según informa la Cambra, ya se han renovado los consejos de Barcelona, Alt Penedès, Baix Llobregat, Berguedà, l'Hospitalet, Maresme, Osona y Vallès Oriental. / Efe

La consultora prevé acabar el 2019 con 180 profesionales, un 30% más

# Axis sube la apuesta

LALO AGUSTINA  
Barcelona

La consultora Axis Corporate, con sede en Barcelona, prevé cerrar este año con 180 profesionales en plantilla, casi un 30% más que el ejercicio anterior, gracias a las contrataciones que ha efectuado para atender los proyectos que tiene en curso. Fundada en el 2005 y liderada por Casimiro Gracia, Axis Corporate cuenta con oficinas en Barcelona, Boston y Londres, desde donde presta servicio a empresas de unos 30 países.

La compañía ha aumentado su cartera de pedidos en un 15% en el primer semestre del año, con una cifra de negocio contratada de 10,5 millones para este año que debería permitir a la firma cerrar el 2019 con entre 15 y 16 millones de facturación.

“Todos los sectores en los que estamos presentes están convergiendo mucho y, por esa razón, estamos poniendo el acento en buscar valor en áreas donde no estábamos o que teníamos pendiente desarrollar”, asegura Gracia. El sector negocio de Axis que refleja mejores resultados en lo que va de año es, según Gracia, el de servicios financieros, con un incremento del 45% respecto al primer semestre del pasado año.

Después de década y media –y con una posición relativamente consolidada, sobre todo si se tiene en cuenta que buena parte coincidió con la Gran Recesión–, Axis se encuentra en ese punto en el que las compañías deben tomar deci-



Casimiro Gracia, presidente de Axis Corporate

## Con tres oficinas en Barcelona, Londres y Boston, Axis espera elevar sus ingresos a 16 millones este año

siones trascendentales para su futuro. Las opciones pasan, como en cualquier empresa, por la venta total, la entrada de un socio financiero o esperar. Gracia y sus nueve socios descartan que deban actuar ya por urgencia y confían en la ca-

pacidad de Axis para liderar por ahora su proyecto en solitario. “Tenemos los cimientos para combinar el crecimiento orgánico con algunas adquisiciones en áreas específicas susceptibles de ser reforzadas”, dice el presidente de Axis a modo de esbozo de su hoja de ruta.

Gracia se muestra esperanzado porque considera que la empresa es capaz de lograr buenos contratos en áreas donde la competencia es muy fuerte. Además, el directivo recuerda dos datos que abonan su optimismo. El primero es que más del 80% de los clientes repite

en algún momento, lo que constituye una tasa bastante alta en el sector. El segundo es Axis está creciendo por encima de la media.

En el caso de España, la facturación aumenta alrededor de un 10%, frente al 6% de los competidores. En el Reino Unido, donde el volumen de ingresos de la consultora catalana en relación con el mercado es muy pequeño, la diferencia es enorme: Axis crece un 40% y el resto, alrededor del 4%. “De momento, potenciaremos nuestras oficinas. Después, ¿quién lo sabe? No nos ponemos límites”.

## Vueling y Sepla firman un pacto para mejorar la conciliación de los pilotos

BARCELONA Redacción

Los pilotos de Vueling han ratificado el acuerdo alcanzado por la dirección de la compañía y el sindicato de pilotos Sepla, que permite la “mejora de la calidad de vida de los pilotos” y les facilita conciliar su labor profesional con la vida personal.

Según informó Sepla, más del 80% de los pilotos de Vueling afiliados al sindicato participaron en la votación, lo que da idea de la “preocupación existente entre el colectivo por la situación de inestabilidad que llevan años sufriendo”. Inestabilidad que, según el sindicato, se traducía, sobre todo, en una intensa actividad que, en la práctica, impedía la conciliación de la vida personal y laboral de los pilotos de la compañía del grupo IAG.

El acuerdo hace más racionales las programaciones de los pilotos y permite unas jornadas de trabajo menos intensivas, y además incorpora una mejora salarial que acerca el nivel de los pilotos de Vueling al de otras aerolíneas del sector. El sindicato también apunta que la alianza sienta las bases para el tercer convenio colectivo de Vueling, que se espera terminar de negociar y redactar estos meses para que esté listo antes de que finalice el otoño.

La vigencia de este pacto se mantendrá hasta que sea sustituido por el texto del convenio en el que se deberán consolidar las condiciones laborales que se han conseguido en este acuerdo.

# Inmobiliaria

Los domingos con

LA VANGUARDIA

## AVISOS OFICIALES

### Sat 9902 "Agroalmendra"

CONVOCATORIA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA

Se convoca Asamblea General Extraordinaria de la S.A.T nº 9902 "Agroalmendra", que se celebrará el próximo día 28 de Agosto de 2019, en la Cambra de Comercio de Lleida, calle Anselm Claver, 2, a las 10 de la mañana en primera convocatoria y en segunda convocatoria a las 10.30h al mismo lugar y con el siguiente Orden del Día.

Puntos Orden del Día de la Asamblea General Extraordinaria

- 1.- Aprobación de la modificación del programa operativo 2020 anualidad no iniciada.
- 2.- Aprobación de la constitución y financiación del fondo operativo, método de cálculo de las con-

tribuciones financieras de los socios y de la forma de gestión del fondo operativo, método de cálculo para obtener el reembolso de las acciones individuales de los socios que causan baja de la OP y periodo de amortización de las inversiones.

3.- Aprobar el importe de VPC de referencia para el programa operativo 2020.

4.- Delegación de la facultad de decisión en la Junta Rectora para las modificaciones del programa operativo durante la ejecución del 2020.

5.- Aprobar la modificación del artículo 6 referente al capital social de la S.A.T.

6.- Comentario sobre los programas operativos 2018 y 2019.

7.- Ruegos y preguntas.

En Tèrmens (Lleida), a 6 de agosto del 2019.-  
Don Joan Roqué Forcat, El Presidente.

www.lavanguardia.com